

SAINT-CYR AVANT TOUT

La baisse généralisée de la natalité depuis 2010 entraîne celle du nombre d'écoliers français
Saint Cyr n'échappe pas à cette règle : plus d'écoliers mais moins que prévu

D'un besoin estimé à 7 classes à fin 2023, en plus des 18 existantes, nous apprenons aujourd'hui que 3 suffiront. Pourtant le chiffrage des travaux augmente : 12 millions. D'autres à Lyon font une école de 15 classes avec 18 millions.

Rappelons que les investissements de cette mandature correspondent à l'épargne de 3.

Les aménagements pour le périscolaire sont inclus mais avec le retour à 4 jours d'école, est-ce justifié ?

Ne pourrait-on pas mutualiser les locaux scolaires avec le périscolaire et les associations, pour minimiser les coûts de construction et de maintenance ?

A l'ère où l'obligation d'inclusion exerce une pression forte sur les écoles, il serait préférable de soutenir la nôtre en l'intégrant à la vie de village au lieu de la reléguer en périphérie.

Mesurons également la possibilité pour un plus grand nombre d'élèves d'aller à l'école à pied en scolarisant les CM1-CM2 au Centre.

Ce sont les événements qui décident pour nous, et c'est la responsabilité du politique d'anticiper. Mais sans doute pas jusqu'au prêt contracté en 2022 avec des intérêts non négligeables, pour une hypothétique école de demain différente de la réalité.

Jérôme COCHET / Christine TALIEU / Xavier LARRAT / Magali PHILIT / Vincent CHADIER

<https://fr-fr.facebook.com/STCYRAVANTTOUT/>